



ORDENACIÓN DE DIÁCONOS



JESÚS GARCÍA SOSA - SEMINARISTA DE HERENCIA



ORDENACIÓN DE DIÁCONOS

Ciudad Real
13 de febrero
1999

Con alegría os comunicamos...

Así comienza la invitación a la ordenación de diáconos de la cual os quiero hacer partícipes a todos mediante el periódico de la parroquia.

Como podéis apreciar somos tres muchachos que tras haber realizado el sesenio de estudios eclesiásticos, nos disponemos a recibir las primeras órdenes, que son las del diaconado.

Nos encontramos en lo que se llama año de pastoral, donde participamos activamente de la vida parroquial. Yo Jesús, como bien sabéis, me encuentro aquí en vuestro pueblo, Herencia. Manuel Jesús está en Socuellamos y Juan Carlos está en Almadén.

Cuando hablamos entre los tres siempre sale a relucir, lo importante y enriquecedor que es estar en un pueblo, donde se ve la idiosincrasia y cultura, y donde se aprende a convivir con la gente como sacerdote.

Os invito a que compartáis conmigo la alegría y el gozo que siento en estos momentos tan cercanos a la ordenación y estáis invitados todos los que queráis a asistir a la catedral el día 13 de Febrero.

En estos momentos tan importantes para la

vida de una persona, sólo se me ocurre dar gracias a Dios, porque me ha elegido. Dar gracias, porque siendo limitado como mortal, me invita a ser transmisor de su gran mensaje; a ser instrumento en sus manos.

Es algo poco comprensible, que Dios Padre que todo lo puede, quiera utilizar algo finito y limitado como es el hombre para seguir manifestando su gloria.

Jesús García.

HACE QUINIENTOS AÑOS QUE NACIÓ SAN JUAN DE ÁVILA.

El 6 de enero de 1499 nació en Almodóvar del Campo (Ciudad Real) San Juan de Avila, patrono del clero secular español. El Santo evangelizó especialmente el sur de España, muriendo en la localidad cordobesa de Montilla el 10 de mayo de 1569, tras una vida de heroica virtud.

La celebración de este V Centenario corresponde a las diócesis de Córdoba y Ciudad-Real. Unos de los Objetivos de esta efemérides es la propuesta de la Santa Sede de declarar Doctor de la Iglesia a San Juan de Ávila.